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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 

Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Иван Васильевич —
уроженец Пензенской
области, родился в
большой крестьянской
семье. Война грянула,
когда Ваня только за�
кончил десятилетку.
Вместе со своими ро�
весниками он отпра�
вился работать на воен�
ный завод: на подводах
ребята возили торф с
болот, обеспечивали
предприятие топливом.
Вставали с восходом
солнца, а возвраща�
лись домой за полночь.

...В августе 1942�го

Ивану исполнилось 18
лет, и он поступил в Уль�
яновское училище свя�
зи, а через год в звании
младшего лейтенанта
был направлен коман�
диром взвода на Ленин�
градский фронт, в 328�й
стрелковый полк 48�й
стрелковой краснозна�
менной дивизии им. Ка�
линина. Там, на Ленин�

градском фронте, Иван
Васильевич прошел бо�
евое крещение: под ог�
нем пулеметных очере�
дей, бомбежками, взры�
вами снарядов обеспе�
чивал связь полка, в том

числе и на Нарвском
плацдарме. Был награж�
ден орденом Отечест�
венной войны, медаля�
ми.

Войну Иван Заводчи�
ков закончил под Ригой.
А службу в армии — в
1954 году. Служил в тан�
ковом полку в Молда�
вии, на Дальнем Восто�
ке, выполнял интерна�

циональный долг в Се�
верной Корее. Иван Ва�
сильевич был награжден
еще одним боевым ор�
деном — Красной Звез�
ды.

После службы в ар�

мии Заводчиков посту�
пил в Одесский сельско�
хозяйственный инсти�
тут. Вскоре встретил
свою первую и един�
ственную любовь — Га�
лину...  До самой пенсии
Иван Васильевич тру�
дился в сельском хозяй�
стве. После окончания
института работал в
херсонском совхозе, за�

тем в Орловской облас�
ти агрономом.

Иван Васильевич и
Галина Яковлевна вос�
питали прекрасных де�
тей. Дочь Наталья по�
шла по стопам отца —
закончила Тимирязев�
скую академию сельско�
го хозяйства, сын Алек�
сандр получил образо�
вание в Московском
энергетическом инсти�
туте.

Ивану Васильевичу
82 года. Он давно на за�
служенном отдыхе, но,
несмотря на годы, по�
лон сил и энергии. 

Л. ФЕДОРОВА.

Председатель

совета ветеранов

Лошаковского

сельского поселения

Орловского района.

СВЯЗИСТ ИВАН ЗАВОДЧИКОВ

У каждого поколения свои герои. Я хочу

рассказать о замечательном человеке,

достойном сыне России Иване

Васильевиче Заводчикове, жителе

поселка Шиловский Орловского района.

Так случилось, что мне понадобилась помощь. Куда идти? Ре�
шила  обратиться к депутату горсовета Александру Яковлевичу
Коровину и его помощнице — председателю профкомитета МУП
"Трамвайно�троллейбусное предприятие"  Татьяне Васильевне
Антоновой. Меня внимательно выслушали, разобрались в моей
бытовой проблеме и оказали помощь. От души благодарю этих
людей за отзывчивость и понимание. Желаю им оптимизма, про�
цветания и всех земных благ.

Галина НОВИЦКАЯ.

г. Орёл.

Шесть лет назад их переулок
начали асфальтировать. Но по ка�
ким�то причинам заасфальтиро�
вали только половину. Вторую же
часть (с 22�го по 27�й дом) оста�
вили на "потом". Это "потом" рас�
тянулось на шесть лет. 

За это время жители не раз об�
ращались и к депутатам, и в го�
родскую администрацию. Но вез�
де получали один ответ: "По воз�
можности доделаем". И додела�
ли. Насыпали в 2005 году извест�
няк. И забыли. А люди тем време�
нем ждут. Только вопрос: дождут�
ся ли?

Заинтересовавшись ситуаци�
ей, мы решили съездить к этим
терпеливым жителям. И одним
прекрасным, но немного дождли�
вым днем отправились на поиски
переулка под названием Орехо�
вый. Отыскали. И что же? На до�
роге — асфальт, вполне чисто, ак�
куратно. Прошли вперед. Оказа�
лось, не зря. Как и рассказывали
наши читатели, после асфальта
начинается самое интересное:
грязь такая, что ни пройти ни про�
ехать. Но разбитая дорога с коле�
ями и лужами не самое страшное
зрелище. Ужаснее то, что часть
переулка (в промежутке от 18�го
до 22�го дома) фактически пре�
вратилась в мусорную свалку. И
здесь не свалишь вину на ветер,
якобы разбросавший мусор по
сторонам. Нет, видно, что он со�
бирался здесь не день и не два...

В чем же причина? Ответ
прост: нет контейнеров (кстати,
их тоже обещали поставить,
но…). А как же ежемесячная пла�

та за вывоз мусора? Или, может
быть, это мы появились не во�
время, не в тот день и час, и его
просто не успели убрать? Может
быть. Но такая же ситуация ока�
залась и на соседней улице  До�
стоевского. Вот так, видимо, и
проявляется забота об экологии
нашего города.

Возможно, после нашей пуб�
ликации мусор все�таки уберут,
но где гарантия, что завтра не вы�
растет новая свалка?

Наталья СЕРЕДА.

Студентка отделения

журналистики ОГУ.

Фото Юлии ТУЛИНОВОЙ.

СПАСИБО

Я ОБРАТИЛАСЬ 
ЗА ПОМОЩЬЮ…

В редакцию поступил

звонок. Уставшие ждать

решения своей проблемы

жители Орехового

переулка, что в городе

Орле, обратились к нам 

за помощью. 

ДЕЖУРНЫЙ РЕПОРТЁР

ОРЕХОВЫЙ
ПЕРЕУЛОК

"Никогда за мной ника@

ких задолженностей не

было: как только получу

пенсию, сразу на второй

день иду платить за ком@

мунальные услуги", — со@

общал в письме в "Орлов@

скую правду" инвалид 2@й

группы, ливенский пенси@

онер А.М. Селин. 

Но затем отлаженный

механизм платы за кило@

ватты стал давать сбои: у

Анатолия Макаровича вы@

ходила своя бухгалтерия,

у энергетиков — своя. Се@

лин утверждал, что пла@

тит всё сполна и в срок.

Продавцы киловатт, на@

против, числили его в

должниках. И грозили

пенсионеру истребовать

задолженность в сумме

121 рубль через суд.

Обо всем этом мы рас@

сказали в публикации "С

платой за свет... потём@

ки" ("Орловская правда"

от 10.04.2007 г.), выра@

зив надежду, что ситуа@

ция разрешится мирным

путём: зачем пожилому

человеку, инвалиду лиш@

няя нервотрёпка.

На публикацию отклик@

нулся заместитель ди@

ректора Орловского фи@

лиала ЗАО "ИНТЕР РАО

ЕЭС" С.Н. ГОСТЕВ. По его

словам, "...в ситуации с

А.М. Селиным проблема

возникла из@за того, что

потребитель несвоевре@

менно платил за электро@

энергию. Это подтверж@

дает история платежей в

базе данных...".

Кроме того, следует из

ответа, Селин "самостоя@

тельно и неверно рассчи@

тывал оплату потреблен@

ной электроэнергии, ис@

правлял суммы, указан@

ные в квитанции... Имен@

но поэтому у него не при@

нимали квитанции в пунк@

те приема платежей". 

Далее в ответе сооб@

щается, что А.М. Селин

"оплатил имеющуюся у

него задолженность

9.03.2007 г.". Весомым

аргументом здесь, счита@

ет автор ответа, стало

предупреждение о пере@

даче дела в суд. Сейчас

Анатолий Макарович

"производит оплату по@

требленной электроэнер@

гии в соответствии с по@

казаниями приборов учё@

та и в сроки, предусмот@

ренные действующим за@

конодательством". 

С. НИКОЛАЕВ. 

НАМ ОТВЕЧАЮТ

СУД — ВЕСОМЫЙ
АРГУМЕНТ

Раньше перед суббот�
ником на каждом подъез�
де вывешивали объявле�
ние о том, что предстоит
уборка территории. И
жильцы дома выходили,
чтобы привести в порядок
свой двор, собрать мусор,
побелить деревья, отре�
монтировать скамейки. Я
со своими детьми всегда
сажала цветы. Неприхот�
ливые, простенькие, но
как же они украшали наш
двор! Почему сейчас люди
не проявляют активности,
даже те, кто помнит, как
дружно и весело проходи�
ли субботники? А потом
удивляемся, почему у нас
грязно, мусорно во дво�
рах. 

Как�то вышла с внучкой
во двор, чтобы клумбу об�
работать, а соседка по�
смотрела на меня и гово�
рит: "И оно тебе надо? Всё
равно затопчут". Если все
будут проявлять такое рав�
нодушие, то, конечно, за�
топчут. А если каждый хотя
бы бумажки бросать на
землю не будет, то уже чи�
ще станет.

Светлана ВАСИЛЬЕВА.

г. Орел,

ул. Комсомольская.

СУББОТНИК

«...ВСЁ РАВНО 
ЗАТОПЧУТ»

НЕ СТАРЕЮТ ДУШОЙ ВЕТЕРАНЫ


